

Touch of Mercy

Touch of Mercy ist eine kleine Selbsthilfe-Gruppe in Kisumu, Kenia, die von der lutheranischen Kirche in Migoye gegründet wurde, um benachteiligte HIV/AIDS-infizierte Frauen, Kinder und Waisenkinder zu unterstützen.

Über 60 Frauen und Kindern konnte mit Unterstützung der Regierung geholfen werden.

Nach den Unruhen in 2007 gingen die Einnahmen der Gruppe zurück. Heute bekommt sie nur noch Medikamente von der Regierung. Alles andere - Unterkünfte, Lebensmittel, Kleidung und Bildung - muss selbst bestritten werden.



Kontakt in Kenia: Dorothy Maobe

Box 168 - 40100 Kisumu, Kenya
Tel: 00254 721 249690
dmaobe@yahoo.com

Spendenkonto:

Co-operative Bank of Kenia
Dorothy Maobe
Account Number: 0119294647900
SWIFT-code: KCOOKENA

Kontakt in Freiburg: Mary
Moragwa

info@touch-of-mercy.de

Projektvorstellung: www.touch-of-mercy.de